
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 長 挨 拶 

会長 秋保賢一 

 

 

 

 

 

 

 

 

7 月 16 日に岐阜 A グループのイ

ンターシティー・ミーティングがあ

り、当クラブがホストを務めました。 

田辺ガバナー補佐が、八面六臂の

ご活躍で大役を務められましたが、

ご苦労さまでした。また、I.M.実行

委員長の安田さんは、早い時期から

着実に準備を進められまして、安心

してお任せすることができました。

私自身は、ホストクラブの会長挨拶

以外に何もしておりません。大橋幹

事は、講演をお願いした小笠原先生

との窓口をお願いしました。小笠原

先生のご講演はとても評判が良かっ

たと思います。 

また、I.M.実行委員の三宅さん、

安藤さんにはパンフレットの作成を、 

田中さんには当日の司会を、若曾根

さんと篠田さんには、当日の受付と

来賓の対応をお願いしましたが、事

前の準備も含めてテキパキと動いて

いただき、ホストクラブとしての面

目はほどこすことができたと思いま

す。ありがとうございました。 

 

委 員 会 報 告 

ガバナー補佐 田辺雅範 

I.M.実行特別委員会 

委員長 安田高志 

 

 

 

 

 

 

 

 

 7 月 16 日の I.M.・合同例会・会長・

幹事懇談会は、秋保会長、I.M.実行委

員会、そして、クラブメンバーのご協

力により無事、執り行うことができま

した。非力な私たちには、皆さまのご

理解とご協力がなければ、できません

でした。出席率もよく、メンバーの

皆さまには感謝しております。 

地区ポリオ小委員会委員 故金 正司 

7 月 24 日、岐阜都ホテルにて、今

年度第 1 回のロータリー財団研修セ

ミナーが行われました。特別講演で

は、NGO である日本国際ボランテ

ィアセンターのイラク事業担当の池

田未樹さんより、民族紛争と ODA

の実情を聴くことができました。 

財団の使命は、ロータリーの目的

である超我の奉仕であり、皆さんの

基金は健康、教育、貧困を救済する

ことにより、人類の世界平和達成を

支援しています。 

ロータリークレジットカードへの

加入を含め、クラブおよび、個人的

な基金の協力をお願いいたしますと

辻委員長より、メッセージがありま

した。 

前期 25 周年実行委員会 

委員長 安藤元一 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

前 例 会 の 記 録 次 回 予 定 

  

 

 

平成 28 年 8 月 7 日(日) 

第1203回例会 第1122号

2016-17  RI テーマ 
人類に奉仕するロータリー 地元と海外の地域社会における 

独自のプロジェクトの実施を 

会 長 秋 保 賢 一 
幹 事 大 橋 哲 也 

発 行 公共イメージ委員会 

例 会 火曜日 12 時 30 分 
会 場 岐阜都ホテル 

事務局 岐阜市神田町 2-2 

電 話 058-264-9235 

[出席]会員総数30名（出席免除3名）

本日出席22名 83.33％ 

[行事] クラブフォーラム（3） 

担当 会長

 

第１２０２回 

平成２８年７月２６日(火) 

[点鐘] １２時３０分 

[ソング] 手に手つないで 

[ゲスト]  

[ビジター]  

 

第１２０４回 

平成２８年８月９日(火) 

[点鐘]１９時００分 

[行事] ファイヤー・サイド・ 

ミーティング 

 岐阜都ホテル屋上ビアガーデン 

担当 会員増強委員会
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大変遅くなりましたが、皆様にご協

力いただきました「25 周年記念誌」が

出来上がりました。つきましては来賓

ならびに各ロータリー会長・幹事宛に、

今週中にはお手元に届くようにした

いと思います。 

 以上、25 周年実行委員からの最後の

お礼とご報告とさせていただきます。 

 

幹 事 報 告 

幹事 大橋哲也 

 地区大会への参加をよろしくお願

いいたします。また、緊急連絡網を

お配りしておりますので会員手帳の

後ろに貼っておいてください。 

 

クラブフォーラム 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

親睦委員会 

委員長 伊藤善男 

 1 年間、楽しい親睦を運営していき

たいと思います。 

公共イメージ委員会 

委員長 長井義夫 

 今年度の計画どおりがんばってい

きます。一年間よろしくお願いします。 

会員増強委員会 

委員長 中島生益 

 1 人でも多くの会員が増えるよう皆

さま、よろしくお願いします。 

奉仕プロジェクト委員会 

 委員長 大島康之 

 24 期の中長期戦略委員会で、策定さ

れたビジョンをもとに、監督・指導を

行う。 

職業奉仕委員会 

副委員長 勝野和男 

 1 泊例会を 10 月 29 日、30 日に計画

しております。多数の参加を期待して

おります。 

ロータリーバンド委員会 

委員長 森 益男 

 本年度の活動については、まだ具体

的な計画はありませんが、久しぶりに

秋保会長にぜひ参加していただきた

いと思っております。よろしくお願い

いたします。 

社会奉仕委員会 

委員長 中山 章 

 

 

 

 

 

 

 

 

 花火清掃、橿森講演清掃、そして、

だずさえの森への寄付が主たる活動

となります。特に清掃活動は、一般の

目に触れる事業となりますので、しっ

かり行いたいと思います。 

 

国際奉仕委員会 

委員長 森井脩次 

 委員会では、今年度もフィリピン国

ニューコレリア町へ健康増進啓発活

動を実施します。今年で4年目となり、

フィリピン国ニューコレリア町へ 11

月 3 日～11 月 6 日までの 3 泊 4 日で

現地へ行く予定です。現在、会長をは

じめとして5名の方に参加してもらう

予定ですが、一人でも多くの方に参加

していただきたく思っていますので

よろしくお願いします。 

ロータリー財団委員会 

委員長 三宅裕樹 

 

 

 

 

 

 

 

 

 7 月 24 日、財団セミナーに出席いた

しました。2016－17 申請スケジュー

ルについては本年 12 月 1 日からの受

付となります。該当事業がある場合は、

早めに予定を教えてください。よろし

くお願いします。 

青少年奉仕委員会 

委員長 故金正司 

今年度もクラブの継続事業である

学校への出前授業に取り組みます。ま

た、ロータリー活動での青少年奉仕プ

ログラムについて研修を行い、公共イ

メージの拡大に努めます。 

委員会メンバーの勝野副委員長、野尻

さん、安藤さん、よろしくお願いいた

します。 

米山奨学事業委員会 

委員長 松井順五 

 例年通りの活動をしっかりと運営

していきます。よろしくお願いします。 

 

友情と奉仕の灯を 

スマイルボックス委員会 

★就任おめでとうございます★ 

故金正司君 

 地区ポリオ小委員会委員に就任い

たしました。ポリオも感染症のひとつ

です。マラリア撲滅同様、職業奉仕に

努めます。 

秋保賢一君 

 I.M.を無事に終えることができまし

た。実行委員会の皆さま方ご苦労さま

でございました。 

田辺雅範君 

 7 月 16 日の I.M.と合同例会では皆

さまには、ホストクラブとして大変お

世話になり、ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


